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          Данная работа посвящена изучению структуры, электрических, диэлектрических и оптический свойств молекулярных кристаллов антрацена. Выполнен аналитический обзор по теме работы. Показано, что антрацен, первый из гомологический ряд полиароматических соединений, у которого проявляются признаки полупроводниковых свойств, поскольку ширина щели запрещенных энергий составляет у него 3,9±0,15 эВ. Диэлектрические и оптические характеристики антрацена характеризуется значительной анизотропией. Кристалл антрацена является оптически двухосным. Флуоресценция антрацена наблюдается на границе ультрафиолетовой и видимой областей спектра. В его спектре свечения выделяется набор полос различной интенсивности в интервале 370—430 нм. Антрацен относится к виду кристаллических органических сцинтилляторов. Из всех известных органических сцинтилляторов он обладает наибольшим световым выходом. В антрацене на 1 МэВ энергии, потерянной минимально ионизирующей частицей, образуется около 40 000 фотонов.
        

        
          His work is devoted to the study of the structure, electrical, dielectric, and optical properties of anthracene molecular crystals. An analytical review on the topic of work. It was shown that anthracene, the first of the homologous series of polyaromatic compounds, in which there are signs of semiconductor properties, since the gap width of the forbidden energies is 3.9 ± 0.15 eV.  The dielectric and optical characteristics of anthracene are characterized by significant anisotropy. The anthracene crystal is optically biaxial. Anthracene fluorescence is observed at the border of the ultraviolet and visible regions of the spectrum. In its luminosity spectrum, a set of bands of various intensities in the range 370-430 nm is distinguished.  Anthracene refers to a type of crystalline organic scintillator. Of all the known organic scintillators, it has the highest light output. In anthracene per 1MeV of energy lost by a minimally ionizing particle, about 40,000 photons are produced.
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